

コロナ禍から立ち直り「飛躍」と「向上」の年へ

ウィズコロナに向けて 失敗を恐れずに挑戦

あけましておめでとうございます。市民の皆さまには、お健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年3年ぶりに九州瀬戸内高等学校女子駅伝競走大会や食の祭典「T-1イベント」などの行事を開催でき、ウィズコロナに向けた新たな段階へ進むことができました。また、市内企業の工場増設や吉弘楽のユネスコ無形文化遺産登録など、明るい話題も多い一年でした。

さて、本年の干支である「卯」は、その跳び姿から「飛躍」や「向上」を象徴し、新しいことに挑戦するのに最適な年といわれています。コロナ禍から立ち直り、希望に満ちた一年となるよう、失敗を恐れず全力で挑戦していきたいと思います。

地域振興や一次産業発展に 重点的に取り組む

今春には、国東町鶴川地区に「鶴川商店街周辺拠点施設」が完成します。築100年の旧古城医院がテレワーク施設やデジタル交流ギャラリーに生まれ変わり、チャレンジショップも併設されます。本施設を、コロナ禍で高まる地方への関心を受け止め、観光振興や地域振興につなげる拠点として整備していきます。

また、基幹産業である第一次産業については、オリーブ、小ねぎ、しいたけといった特産品の生産・販路拡大やブランド化、人材育成など、儲かる第一次産業を、目指して引き続き重点的に取り組みます。

多くの人に愛され 住みたくなるまちに

市の最大の課題である人口減少を食い止め、持続可能な

市民の不安の声に耳を傾け その意見を市政に反映

あけましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えのことと心よりお慶びを申し上げます。平素は本市の議会運営および市政運営に對しまして、格段のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、長引くコロナ禍により国全体が疲弊していく中で、新型コロナウイルスの感染拡大防止と社会経済活動の両立に向けた動きも見受けられるようになってきました。しかし、再び感染者数が増加するなど、まだまだ予断を許さない状況に変わりはありません。

また、ロシアによるウクライナ侵攻により世界的な危機感が懸念されるとともに、経済面においても大きな影響を受

まちづくりを実現するために 環境の充実に取り組み

まちは、子育て環境や教育環境の充実に取り組みしていくことが必要だと考えています。国東市が多くの人に愛され、住みたくなるまちになるよう、全力を挙げて取り組みますので、皆さまの一層の力を添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆さまにとりまして、健康で素晴らしい年となりますよう祈念申し上げます、新年のごあいさつといたします。

令和5年 迎春

け、記録的な不安も相まって私たちの日常生活を脅かしており、まさに先行きの不透明な混迷の1年であったと感じています。

安心して生活できる 豊かなまちづくりを実現

人口減少や少子高齢化などの問題をはじめ、国東市にはさまざまな課題が残されています。今後とも議員一人一人が研鑽に努めながら、しっかりと議論を重ね、市民の皆さまに寄り添った身近に感

じられる市議会を目指すとともに、議会基本条例に掲げている「市民が安心して生活できる豊かなまちづくりの実現」に一層努力していく所存です。市民の皆さまには、今後とも一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新しい年が市民の皆さまにとりまして、幸多き年となりますよう心からお祈り申し上げます、年頭のあいさつといたします。



国東市議会議長
丸小野 宣康



国東市長
三河 明史



鶴川商店街周辺拠点施設 完成イメージ